

高浜地区振興会 広報

はと 九鳥の峯

No.53
2019
10.1

令和元年10月1日



主な内容

高浜精霊流し	2P
健康づくり推進員の会	2P
虫追い祭り	2P
高浜ぶどう	2P
連載	3P
秋季例大祭	3P
新西天草分署	3P
敬老会	3P
振興会からのお知らせ	4P
白鶴浜の清掃・神事・海開き	4P
うちの家族	4P
編集後記	4P

高浜の親戚を訪ねて

一夏・白鶴浜編一

8月中旬に、遠く名古屋から親戚を訪ねて、高浜に来ていた親子2人を見かけました。

「お父さん、白鶴浜って素敵な所だね」、「そうだろう、良い所だよ」と親子の会話が聞えてきました。娘さんの愛くるしい笑顔と鉢巻姿の自慢げなお父さんが印象的な白鶴浜での1ショットでした。

高浜精霊流し



隣峰寺にて初盆家の法要

「チンチン、カンカン、ドードイ
イ……今年は、台風の影響で精霊
舟を担いだ、恒例のフレーズを聞
く事が出来ませんでした。
高浜の盆の風物詩として定着し
ているいつもの行事がないと寂し
い限りです。
初盆家の方々は、担がずとも自
宅前に精霊舟を置いて、蠟燭を灯
していました。



会員は、天
草市健康づ
くり推進員
養成講座修
了者でボラ
ンティア活
動に意思の
ある人です。
活動時に
は「天草市健
康づくり推
進員登録証」
を持参し、活
動中の事故
に備えて「ボ
ランティア
保険」に加入
する必要が
あります。

この会は、天草市健康づくり推進
員の会と称し、事務局は健康福祉部
健康増進課内に置かれています。
目的は市民の健康づくり推進に
向けたボランティア活動です。
地域において健康づくり普及に
必要な技術の向上を図るために、研
修会に参加したり、他の団体との連
携や交流するなどの活動を行って
います。



豊作を祈願する「虫追い祭り」が
7月7日に行われました。

虫追い祭り

年会費はボランティア保険料を
含め550円で運営しております。
天草市会員数は178人(男性32
人、女性146人)

天草町20人(高浜10人、大江7人、
下田2人、福連木1人)
〈我こそはと思う方、加入してみま
せんか。〉

健康づくり推進員の会

大里 集

高浜ぶどう

9月1日、雨雲の下、高浜地区
振興会・ブドウ班が30名程集ま
り、ブドウの収穫・選別が行わ
ました。今年は例年に比べ出来が
良かつた様です。ちなみに今年の
ワインは400本近くとれるか
など、賑やかな収穫日でした。



連載

京都府立大学 文学部 歴史学科 東昇

その⑩

秋季例大祭

山神祭は、一五〇年前には10月と11月の最初の丑の日に行われていました。庄屋上田宜珍日記によ

9月8日、恒例の高浜八幡宮秋季例大祭がありました。ただし、前日までの天候不順を考慮して八幡宮での神事のみの開催でした。



総代会長の挨拶



お供え物



落成式と餅投げ

ご存じの方も多いと思ひます
が、西天草分署新庁舎が勤労者体
育館前に完成。去る8月2日に來
賓多数ご出席の下落成式が執り行
われました。天草方面隊のご厚意
により餅投げも行われ、子どもか
ら大人まで大賑わいでした。また
地域に少しでも明るい話題を提供
できることを、職員一同嬉しく

南消防署西天草分署 小林 隆伸



出席者の皆様

9月15日、高浜地区コミュニティーセンターにおいて開催されました。

敬老会

思つております。
今後は、さらに高浜地区に溶け込み、皆さんの安心・安全に貢献していくたいと考えています。
近くまでお越しの際は気軽に立ち寄り下さい。

温かい善意のご寄付
ありがとうございます

寄付金は高浜地区振興会の活動
に有効に活用させていただきます。

一般寄付
堀岡 真様（宮の前）

ふるさと応援寄付金

佐々木貴之様
(神奈川県)
濱田 雄次様
(兵庫県)

高浜地区
(令和元年8月30日現在)
人口 1,098人
男 507人
女 591人
世帯数 593戸
高齢化率(65歳以上)
595人(54.2%)



サンセットカフェ
☎42-0407
営業時間／11:00～20:00

また、9月14日(土)から新たにダイニングカフェとして、海の家での営業再開を致しました。皆さんぜひご利用ください。



振興会が事業委託した海の家営業は8月31日をもちまして終了しました。たくさんのご利用ありがとうございました。



天草小・五木東小児童白鶴浜すいか割り



清掃を前に集合した
参加者の皆さん

7月13日には、海での事故防止を願って神事を行いました。区振興会と地元有志の方たちで、白鶴浜の清掃を行いました。皆さん、暑い中一生懸命汗水を流していました。お陰様で大変綺麗になりました。

振興会からのお知らせ

白鶴浜の清掃・神事・海開き

秋になると現代人は、肩こりや腰痛が出てくるそうです。それは夏の間、冷房の効いた屋内で過ごし、運動不足がその要因になるらしいのです。

秋は、スポーツの秋・食欲の秋と言います。適度な運動と適度な食欲で、肩こり・腰痛を吹き飛ばします。小学生も運動不足を自認する1人です。過ごし易くなつた秋に体を動かして美味しい物を食べたいものです。

自転車のカゴに座るのが大好きな私の大切な相棒です。
(サクラ・雑種 10才メス)

編
集
後
記

(白木 清水保邦)



うちの家族
ペット